

# Vielfältiges Programm für Suchtkranke

**Versammlung 2019** hat der Freundeskreis Suchtkrankenhilfe viel unternommen. Nun gibt es vorerst keine Treffen mehr

**Westallgäu** Eindeutiges Votum: Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung des Freundeskreises Westallgäu Suchtkrankenhilfe wurde der stellvertretende Vorsitzende Georg Hauser für weitere drei Jahre einstimmig wiedergewählt. Freundeskreisleiter Wolfgang Paulmann dankte Hauser für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren.

Als Anerkennung für seinen langjährigen ehrenamtlichen Einsatz in der Suchtkrankenhilfe wurde Wolfgang Paulmann mit der Goldenen Ehrennadel des Bundesverbandes der Freundeskreise ausgezeichnet. Paulmann ist seit 1991 Mitglied der Selbsthilfegruppe und seit 25 Jahren Gruppenleiter. Seit 2006 ist er Freundeskreisleiter und engagiert sich mit viel Energie für den Verein. Nach seiner Laudatio steckte Hauser ihm feierlich die Ehrennadel an.

## Sieg bei Fotowettbewerb

Zu Beginn der Mitgliederversammlung berichtete der Vorsitzende mit besonderer Freude von einem starken Zuwachs der wöchentlichen Gruppenbesuche. Denn hier wie auch bei den gemeinsamen Freizeitaktivitäten kann in geschütztem Rahmen der Weg in ein zufriedenes, abstinentes Leben geübt und gefestigt werden. Gemeinsam ging es ins Theater, zu den Weihnachtsmärkten in Lindau und Friedrichshafen und zum Hüttenwochenende in den Hotzenwald. Antrieb und Mut zum Weitermachen gab zudem der erste Platz beim Fotowettbewerb der Selbsthilfekontaktstellen Schwaben mit einem Foto von der Maiwanderung. Etwas Besonderes war auch das Wochenendseminar „Über den Umgang mit Kränkungen und



Georg Hauser (links) überreicht Wolfgang Paulmann die Goldene Ehrennadel des Bundesverbandes der Freundeskreise.

Foto: Freundeskreis Westallgäu

Schicksalsschlägen“ mit Dr. Josef Heine.

Im Rahmen der Prävention nahmen Patienten der Fachklinik Schönau an der Gruppe teil. Zusätzlich fuhren zwei Mitglieder zu monatlichen Infostunden über Selbsthilfe in die Fachklinik Hirtenstein.

Großen Anklang fanden wieder die alkoholfreien Mixgetränke auf dem Stadtfest Lindenberg. Der Kaffeeklatsch in der Cafeteria des Seniorenheims St. Martin, speziell für Angehörige, ist zu einem festen Termin geworden.

## Corona: Treffen abgesagt

Abschließend wurde aufgrund der aktuellen, dramatischen Ent-

wicklungen hinsichtlich des Coronavirus', schweren Herzens entschieden, alle Gruppentreffen bis einschließlich Freitag, 17. April, abzusagen. Wenn Gesprächsbedarf besteht, oder bei akuten Notsituationen, sind die Kontaktpersonen erreichbar. (wa)

## Zur Berichterstattung

### Treffen vor Corona

Ein Hinweis zur Vereinsberichterstattung: Alle Veranstaltungen fanden vor der Corona-Krise und dem einhergehenden Versammlungsverbot statt. (wa)